



Regionaljournal Steiermark



## Kopfverletzung nach Sturz auf der Mugel

Freitag Nachmittag erreichte die Bergrettung Leoben eine Alarmierung über einen gestürzten Wanderer der sich beim Abstieg vom Mugelschutzhaus Richtung Niklasdorf bei einem Sturz eine starke Kopfverletzung zuzog. Parallel wurde auch der Notartzhubschrauber Christophorus 17 alarmiert dessen Notarzt gemeinsam mit unserem Stoßtrupp, der mittels Quad zum Unfallort vorrücken konnte, die notfallmedizinische Erstversorgung durchführte. Ein Teil der Mannschaft unterstützte die Crew der ÖAMTC-Flugrettung beim Vorbereiten der Taubergung sowie bei der Verladung des Geretteten am Zwischenlandeplatz. Der Wanderer wurde in ein umliegendes Krankenhaus geflogen und die Einsatzmannschaft konnte wieder einrücken und den Einsatz abschließen.

